

# Casa Blanca desmiente al diario New York Times

Washington, junio 3 (Latin-Reuter). La Casa Blanca desmintió hoy una versión periodística acerca de que se estaba considerando la ampliación del compromiso militar en América Central y declaró: "no norteamericanizaremos" la guerra contra los izquierdistas en El Salvador.

La última desmentida del gobierno de Ronald Reagan sobre un presunto incremento de su participación militar en la región fue suscitada por un artículo publicado hoy por el "New York Times" en su primera plana, titulado: "Los asesores de Reagan buscan un mayor papel en los conflictos latinoamericanos".

El subsecretario de Prensa de la Casa Blanca Larry Speakes dijo: "Estamos muy molestos" por el artículo, y sugirió que se basaba en información engañosa de fuente no confiable.

El artículo apareció luego de que el presidente Reagan ordenara la remoción de sus principales asesores sobre asuntos centroamericanos, en medio de versiones de que estaba insatisfecho con la aplicación por

el Departamento de Estado de la política orientada a asistir a los gobiernos en su resistencia contra los insurgentes izquierdistas.

Reagan dijo el martes que las versiones sobre un endurecimiento de la política estadounidense en América Central eran incorrectas.

Pasa a la página 9

## Critican a Nicaragua persecución de judíos

Washington, junio 3 (UPI). El presidente de la Subcomisión de Asuntos Interamericanos de la Cámara de Representantes, Michael Barnes, criticó hoy enérgicamente al gobierno sandinista de Nicaragua por prácticas de las que se dice que forzaron a exiliarse a toda la población judía del país.

Barnes, quien generalmente se opone a la política del presidente Ronald Reagan contra Nicaragua, formuló su crítica en una carta al coordinador de la Junta gobernante nicaragüense, Daniel Ortega Saavedra, demandándole la adopción de "medidas inmediatas para rectificar esta situación".

Barnes dijo que se sentía ultrajado por las acciones antijudías sobre las que informó el semanario "The Jewish Week".

El legislador enumeró "el exilio forzado por su gobierno de toda la comunidad judía de Nicaragua, la difamación de la sinagoga de Managua y la constante aparición de declaraciones antisemitas" en el periódico nicaragüense "Nuevo Diario".

"El antisemitismo auspiciado por el gobierno es absolutamente inexcusable", dice Barnes en su carta, añadiendo que "la práctica (del antisemitismo) por su gobierno coloca a Nicaragua en el mismo nivel que la Argentina con respecto a los Derechos Humanos".

"Para que haya una esperanza de reconciliación entre nuestros dos países, tendrá que permitirse a los ciudadanos judíos de Nicaragua que regresen a sus hogares; tendrá que

Pasa a la página 23



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VICTIMA DE DEMENTE. Eppstein, Alemania Occidental, junio 3 (AP). Funcionarios conducen el ataúd de una de las 6 víctimas de un asesino demente que hoy llegó a una escuela de este pequeño pueblo y tras disparar sus 2 pistolas se suicidó.

## Aviones ingleses se reabastecen en Brasil

Londres, junio 3 (AP). Los aviones de transporte de la Real Fuerza Aérea Británica que abastecen a la guarnición de las islas Falkland o Malvinas están siendo reabastecidos de combustible en una base aérea brasileña, dice en su edición de hoy el diario "The Guardian".

El periódico cita a una autorizada fuente brasileña — a la que no identifica — quien habría

dicho en la Feria Aérea de París ayer que "es cosa archisabida" en círculos aeronáuticos del Brasil que dos o tres aviones Hercules de la RFA aterrizan diariamente en una pista del estado de Rio Grande do Sul.

El diario dijo que la fuente brasileña de su información no mencionó el nombre de la base aérea, pero "dio a entender que los tales vuelos han veni-

Pasa a la página 23

## Serios daños en bancos causan bombas de ETA

Málaga, España, junio 3 (AP). Seis explosiones que la policía atribuye a comandos de la organización vasca separatista ETA ocasionaron esta madrugada serios daños a tres bancos en la región costera del sur del país, dijo la policía.

Los bancos afectados fueron el de Vizcaya, el de Santander y el Hispanoamericano, y la policía indicó que pudieron ser blanco de ataques de la

ETA, ya que las tres entidades se habían rehusado a pagar el llamado "impuesto revolucionario" que la organización obliga a pagar a distintos industriales y bancos para financiar sus campañas antigubernamentales, destinadas a lograr la independencia del país vasco.

Tres explosiones ocurrieron en Marbella entre las 04:30 y las 05:00

Pasa a la página 9

## Juicio al que compró los "diarios" de Hitler

Hamburgo, junio 3 (UPI). La revista "Stern" inició hoy un juicio por 600,000 dólares contra el reportero Gerd Heidemann, quien adquirió los "diarios secretos" de Adolfo Hitler, según informó hoy un vocero de la publicación.

El vocero explicó que la suma iguala la bonificación a "modo de agradecimiento" que el periodista recibió cuando compró

los falsos diarios, añadiendo que la revista inició juicio en una corte de Hamburgo para recobrar la suma.

"Stern" entregó 3,79 millones de dólares para la compra de los diarios.

Heidemann, despedido por "Stern" tras descubrirse que los diarios eran falsificaciones, se encuentra detenido y bajo investigación por sus

Pasa a la página 17



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SESION DE CAMARA. Nueva York, junio 3 (AP). Funcionarios de México y los E.U.A., durante un receso de la IX Reunión Anual de la Cámara Mexicano-Norteamericana de Comercio. De izquierda a derecha: Ernesto Rubio Cueto, Henry J. Luck, Manuel Armendáriz y Fernando Marino.

## Tembor en Beirut produce alarma

Beirut, junio 3 (UPI). Un temblor sacudió hoy esta capital y aterrorizó a ciudadanos que buscaron refugio en campos aledaños y la costa.

Las autoridades dijeron que no hubo víctimas y que el daño material se limitó a sólo grietas en los edificios.

Las autoridades no pudieron precisar la intensidad del temblor que ocurrió a las 4:05 de la mañana y que duró entre 10 y 20 segundos.

El Centro Sismológico Principal de Líbano, Ksara, en la mitad ocupada por Siria en el Valle de Bekaa, está cerrado desde hace meses.

"Todo el mundo sintió

Pasa a la página 9

## Alza en la Bolsa de Nueva York

Nueva York, junio 3 (UPI). La bolsa neoyorquina subió en transacciones en las cuales las acciones normalmente favoritas resultaron menos favorecidas que las secundarias.

El promedio industrial Dow Jones subió 1,60 para cerrar a 1.213,04. Pero la modesta mejora experimentada por las acciones favoritas fue superada por los saltos de las acciones menos conocidas y más baratas.

En la bolsa neoyorquina, las alzas superaron a las bajas 928 a 666 entre las 1,980 clases de títulos negociados. El índice de la bolsa neoyor-

Pasa a la página 11

# Habría éxodo de salvadoreños

Washington, junio 3 (AP). El presidente de una delegación del Comité de la Cámara de Representantes sobre Servicios Armados dijo que regresó de un viaje a Centroamérica convencido de que habrá una intensa corriente de refugiados de la región, si los marxistas resultan victoriosos en la lucha.

"Ya vinieron a Estados Unidos en busca de refugio medio millón o sea alrededor del 10 por ciento de los salvadoreños, huyendo del terrorismo guerrillero en su país", dijo el representante demócrata G.V. Montgomery.

"Todos con los que hablamos creen que millones más huirán al Norte, a Estados Unidos, si El Salvador y otras naciones vecinas cayeran ante los comunistas", agregó.

Montgomery dijo que basaba sus declaraciones en lo conversado por él y sus compañeros Bob Stump y Larry Hopkins con funcionarios militares y diplomáticos norteamericanos, durante su gira de cuatro días a El Salvador, Costa Rica, Panamá y a la base naval estadounidense de Bahía Guantánamo

Pasa a la página 17



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MIL KILOMETROS DIARIOS. Londres, junio 3 (AP) (Servicio Especial). Este Ford Fiesta 1100L con un pequeño "trailer" recorre mil kilómetros diarios durante una prueba en la cual ha recorrido 200 mil kilo-

metros en menos de 12 meses, siendo usado solamente en los días laborales. La combinación ha resultado útil para diversas labores por su comodidad y adaptabilidad.

## Breves Internacionales

### 2 asesores violaron instrucciones

Washington, junio 3 (AP). El Pentágono afirmó hoy que dos asesores militares estadounidenses "violaron las instrucciones" que habían recibido para mantenerse fuera de peligro.

Allegados al Pentágono dijeron que los dos asesores ingresaron a una zona peligrosa violando instrucciones que habían recibido el mismo día que el sargento Jay Stanley, resultó herido en una pierna cuando viajaba en un helicóptero que fue atacado por rebeldes.

Pasa a la página 36